

**LABEL HALAL, ULASAN PELANGGAN, DAN
BEAUTY INFLUENCER TERHADAP NIAT
PEMBELIAN PADA KONSUMEN ORIFLAME DI
KUDUS**



SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh:

SITI ELA FAUZIAH

NIM : 1820310046

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS
SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax 441613

Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Siti Ela Fauziah
NIM : 1820310046
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : *Hatal Label, Online Customer Review, dan Beauty Influencer terhadap Buying Intention pada Konsumen Oriflame di Kudus*

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 November 2021 Sampai dengan 20 September 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 20 September 2022
Pembimbing,


Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., M.M.
NIP. 198012262006041003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id
Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara:

Nama : Siti Ela Fauziah
NIM : 1820310046
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : “**LABEL HALAL, ULASAN PELANGGAN DAN BEAUTY INFLUENCER TERHADAP NIAT PEMBELIAN PADA KONSUMEN ORIFLAME DI KUDUS**”

Telah diujikan pada **Selasa, 04 Oktober 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA.</u> NIP. 196909032003121001 Ketua/Penguji I	31/10/2022	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A.</u> NIP. 198904152018031001 Ketua/Penguji II	24/10/2022	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris	31/10/2022	
<u>Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., MM.</u> NIP. 198012262006041003 Dosen Pembimbing	1/10/2022	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si, Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Siti Ela Fauziah, 1820310046 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 September 2022
Yang Menyatakan



Siti Ela Fauziah
1820310046

MOTTO

فَكُلُوا مِمَّا رَزَقَكُمُ اللَّهُ حَلَالًا طَيِّبًا وَاشْكُرُوا نِعْمَتَ اللَّهِ إِنَّ

كُنْتُمْ إِيَّاهُ تَعْبُدُونَ ﴿١١٤﴾

Artinya: "Maka makanlah yang halal lagi baik dari rezeki yang telah diberikan Allah kepadamu; dan syukurilah nikmat Allah, jika kamu hanya menyembah kepada-Nya". (Q.S An-Nahl : 114)



PERSEMBAHAN

Dengan rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat, rahmat dan kasih sayang-Nya, sehingga memberikan kemudahan bagi penulis. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan juga keluarga, sahabat, dan para pengikut beliau.

Dan akhirnya dengan penuh perjuangan dan disertai iringan doa, kesabaran, dan segala usaha serta jerih payah, kupersembahkan karya ini kepada:

1. Kedua orang tuaku Bapak H. Makhin dan Ibu Rusmiatun, terimakasih atas kasih sayang yang telah diberikan serta doa yang selalu dipanjatkan untukku, pengorbanan, semangat, dan dukungan moral sehingga penulis terus berharap ingin memberikan yang terbaik.
2. Seluruh keluarga besar yang selalu memberikan doa dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., M.M selaku dosen pembimbing, yang telah bersedia meluangkan banyak waktu, tenaga dan pikiran guna memberi bimbingan dan juga arahan selama menyusun skripsi ini hingga selesai.
4. Teman-teman seperjuangan jurusan Manajemen Bisnis Syariah angkatan 2018 khususnya kelas MBS B yang tidak bisa penulis sebut satu persatu, selalu hadir dalam keseharian penulis, mendengarkan segala cerita, memberi dukungan, semangat, dan keceriaan serta membantu dalam proses skripsi ini.
5. Untuk teman-teman posko KKN-IK 2021 Desa Loram Kulon yang sudah hadir dalam satu bulan dihidupku, terimakasih atas dukungan, motivasi, memberi semangat untuk saya dalam proses skripsi.
6. Serta almamater yang saya banggakan, Institut Agama Islam Negeri Kudus tempatku menimba Ilmu Pengetahuan.
7. Dan tak lupa pihak-pihak lain yang sudah membantu dalam penyusunan skripsi yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع lawa	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع Akhir	A/'a	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā 'nisbah	
ز	Z.z	ق	Q/q	آب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain Hamzah di Belakang		'Ain Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاءَةٌ		sā'ah	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat, rahmat, hidayah, dan pertolongan kepada kita semua. Shalawat serta salam tidak lupa kita panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Label Halal, Ulasan Pelanggan, dan *Beauty Influencer* terhadap Niat Pembelian Pada Konsumen Oriflame di Kudus”** dengan baik dan lancar.

Selama proses pengerjaan skripsi ini, penulis telah mendapatkan banyak pengarahan, bimbingan, dukungan serta bantuan dari segi moril dan materil dari seluruh pihak. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang ditujukan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M. Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA. selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan kemudahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi.
4. Dr. H. M. Husni Mubarak, S.E., M.M selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan arahan, motivasi, saran, dan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan kemudahan serta keberkahan dalam segala urusannya. Amiin
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan dengan baik sehingga penulis bisa mendapatkan referensi dalam penyusunan skripsi.
6. Para Dosen dan seluruh Staf pengajar di lingkungan akademik Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Orang tua dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan dorongan, motivasi, semangat dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan lancar.
8. Teman-teman penulis seperjuangan angkatan 2018 terutama untuk teman-teman kelas MBS B atas segala kerjasama,

masukan, kritik, dan saran yang sekiranya membangun dalam penyelesaian skripsi ini; dan

9. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Penulis mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapat balasan pahala dari Allah SWT.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menerima karya ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif selanjutnya. Namun, sekecil apapun makna yang disampaikan dalam karya ini, diharapkan dapat bermanfaat bagi penulis serta bagi para pembaca. Khususnya bermanfaat bagi mahasiswa program studi Manajemen Bisnis Syariah.

Kudus, 20 September 2022
Penulis,

SITI ELA FAUZIAH
NIM . 1820310046